

# OGV vermittelt Tipps zum richtigen Beschneiden von Obstbäumen



Der Obst- und Gartenbauverein Oelde hatte zum Obstbaumschnitt in Tenthoffs Garten, Friedrich-Ebertstrasse 19 eingeladen. Zahlreiche Garten- und Obstbaumbesitzer und -besitzerinnen nutzten die Gunst der Stunde, um Erfahrungen im richtigen Schnitt, Pflanzung, Düngung, aber auch neues Wissen über Krankheits- und Schädlingsbekämpfung zu bekommen. Auch an Beerensträucher wurde der richtige Rückschnitt gezeigt. Franz Vogel, Vorsitzender des OGV Stromberg und Inhaber der Obstplantage Ostkamp zeigte den Gartenfreunden des Obst- und Gartenbauvereins Oelde den richtigen Rückschnitt. Er be-

antwortete die vielen Fragen und staunte doch über die vielen jungen Gartenfreundinnen und Gartenfreunden und deren Kinder, die erschienen waren. Der Vorsitzende Karl-Heinz Glebke bedankte sich bei Franz Vogel für seine fachmännische und praktische Ausführungen. Zugleich betonte er aber auch, dass eine Mitgliedschaft im örtlichen Obst- und Gartenbauverein eine Investition für jeden Garten- und Balkonbesitzer ist. An diesem Obstbaumschnitttag konnte man schon sehen, dass der Nachwuchs an Gartenfreunden doch so langsam nachrückt, wenn ein gutes Jahresprogramm angeboten wird.